

Cotización del Producto:

SCANNER PORTATIL IRISCAN EXPRESS 4



~~S/779.00~~ El precio original era: S/779.00. ~~S/590.00~~ El precio actual es: S/590.00.



Scanner Portatil IRISCAN EXPRESS 4

Métodos de pago Transferencia Bancaria :



Añade al Carrito y termina tu compra.

SKU: N / A | **Existencias:** 16 disponibles | **Categorías:** [Escaner IRIScan](#) | **Etiquetas:** [Scanner Portatil IRISCAN EXPRESS 4](#)



Cotización del Producto:**DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO****Scanner Portatil IRISCAN EXPRESS 4**

- Escanee a gran velocidad en un solo clic hasta 8 páginas por minuto
- Paquete de software de escaneo y conversión de PDF y tarjetas de visita
 - Reconocimiento de 138 idiomas
 - PDF indexado
- Almacenamiento de los documentos en el ordenador o en la nube
 - Para usuarios profesionales o particulares

ESCANEE SUS DOCUMENTOS EN CUESTIÓN DE SEGUNDOS

Con el IRIScan Express 4 podrá escanear facturas, documentos administrativos, albaranes, recetas médicas y contratos, y almacenarlos en un abrir y cerrar de ojos. Este escáner portátil USB permite archivar los diferentes documentos de forma organizada y prácticamente automática. Con solo pulsar un botón el documento escaneado se enviará al programa que haya elegido. De este modo, conservará sus documentos y los tendrá siempre a mano, además de solucionar los problemas de clasificación y organización. Gracias al software de OCR incluido con el escáner, podrá crear PDF indexados y buscar los archivos mediante palabras clave, lo que le supondrá un ahorro de tiempo importante.

CONSERVE SUS RECUERDOS FAMILIARES MÁS PRECIADOS

Esos momentos en los que todos los miembros de la familia, sin importar la edad, se reúnen alrededor de un álbum de fotografías son impagables. De repente afloran recuerdos que deben conservarse para siempre, y que nos encanta compartir con nuestros seres queridos. Con el IRIScan Express 4 podrá escanear de forma instantánea las fotos de familia o los dibujos de sus hijos y luego enviarlos directamente por correo electrónico, compartirlos en las redes sociales o transferirlos a Google Drive. Comparta fácilmente momentos de felicidad con sus seres queridos, aunque se encuentren a miles de kilómetros.

¡Se acabaron las fotos amarillentas o dañadas! Sus recuerdos están a salvo.

MÁS FÁCIL IMPOSIBLE

El IRIScan Express 4 es un escáner portátil con alimentación hoja a hoja. Solo tiene que hacer pasar la hoja por el dispositivo y se escaneará en cuestión de segundos.

Podrá escanear todo tipo de documentos a una velocidad de 8 páginas por minuto. Escanee documentos profesionales o personales, como fotografías o dibujos. La resolución del escáner (hasta 600 ppp o 1200 ppp de resolución interpolada) garantiza una calidad óptima. También existe la posibilidad de escanear otros formatos de documentos, como documentos de identidad y tarjetas de visita.

Aunque en el IRIScan Express 4 los documentos se deben escanear de uno en uno, gracias al software de OCR Readiris 16 incluido con el escáner, podrá combinar fácilmente los diferentes archivos escaneados en un solo documento PDF.

Se recomienda extraer las grapas de los documento que va a escanear para evitar que la lente sufra daños.

UN ESCÁNER LIGERO Y ERGONÓMICO

Por su pequeño tamaño y peso (383 gramos), el IRIScan Express 4 es el compañero de viaje perfecto. Llévelo siempre encima: en clase, en el trabajo, durante sus viajes... No importa el lugar, solo necesitará tener un ordenador a mano. Esta es la principal ventaja de este escáner portátil USB. Es el compañero ideal para escanear documentos por motivos profesionales, durante sus viajes de negocios o si simplemente debe enviarlos a otros colegas. Un escáner que cabe fácilmente en una maleta o bolsa, ideal para llevarlo a cualquier lugar.

ESCÁNER PORTÁTIL USB PARA WINDOWS Y MAC

El IRIScan Express 4 es un escáner portátil que se conecta por USB a cualquier PC o Mac. Por ello, no es necesario ponerle pilas ni cargar la batería. Con solo conectarlo se pondrá en marcha. Se acabó el tiempo de calentamiento o la espera para que se cargue la batería. El puerto USB se encuentra en el lateral del escáner, por lo que el cable no entorpece en ningún momento el escaneo del documento. Además, el IRIScan Express 4 utiliza el controlador TWAIN, que se adapta e integra con cualquier tipo de aplicación.

ESCANEO CON SOLO PULSAR UN BOTÓN

IRIScan Express 4 dispone de un botón inteligente personalizable que automatiza las tareas de escaneo frecuentes. Con solo pulsar un botón podrá enviar los documentos que escanee al programa que elija. ¿Necesita enviar los documentos directamente a la nube para compartirlos con sus colegas? En un solo clic el documento escaneado estará a su disposición. ¿Sufre dislexia o problemas de visión y necesita enviar el documento directamente a un software de síntesis de voz? ¡No hay ningún problema! Este escáner portátil USB es compatible con numerosos programas distintos. Además, ganará un tiempo precioso y se ahorrará mucho trabajo.

UN PAQUETE DE SOFTWARE IDEAL

Con el IRIScan Express 4 se incluye **Readiris 16**, un paquete de software de reconocimiento óptico de caracteres (OCR). Este software reconoce más de 138 idiomas y permite convertir los documentos escaneados en texto editable, archivos de Word, PDF indexados, archivos de audio WAV o incluso archivos epub, compatibles con la mayoría de los lectores de libros electrónicos. Otra ventaja es que podrá transferir sus documentos a plataformas en la nube como Dropbox, Evernote, Google Drive y muchas otras.

Con el escáner también se incluye **Cardiris 5**, un software de reconocimiento de tarjetas de visita que permite escanear rápidamente todas las tarjetas acumuladas a lo largo del tiempo o las tarjetas que recopile tras una reunión o una feria comercial. A continuación podrá extraer automáticamente todos los datos que contengan con la aplicación de reconocimiento incluida (Cardiris™) y exportar los contactos digitales a Outlook, Excel, Salesforce, ACT!, etc. Servicios en la nube compatibles:

Cotización del Producto. Con el software **button manager** > puede asignar hasta 9 funciones distintas al escáner. Con un solo clic podrá escanear archivos PDF y Word o imágenes y transferirlos a la nube, o directamente al software que elija.

CARACTERISTICAS ESENCIALES :

Velocidad de hasta 8 páginas por minuto

**- Paquete de software de escaneado y
conversión de PDF**

- Reconocimiento de 138 idiomas

- PDF indexado

- Almacene en el ordenador o en la nube



Cotización del Producto:

AÚN NO HAY RESEÑAS.



Cotización del Producto:

